

Presseaussendung zur GR-Sitzung vom 30.06.2021

Traismauer, 01.07.2021

Zu TOP 21) Beratung und Beschluss Spielplätze

Spielplatzoffensive der ÖVP wurde von SPÖ positiv behandelt und zur Bearbeitung dem Ausschuss für Jugend und Sport zugewiesen

GR Markus Wallnberger begann bereits im April, sich für die Spielplätze in Traismauer einzusetzen. Es begann mit der Eigeninitiative in Hilpersdorf, unter Mithilfe der ÖVP GemeinderatskollegInnen, die Sandkisten vom Unkraut zu befreien, mit frischem Sand und Spielzeug auszustatten. Danach wurde die Idee eines Spielplatzes am Gemeindegrundstück beim Badensee geboren. Nach Einholung mehrere Angebote für einen Spielplatz mit vorwiegend, der Natur des Sees, angepassten Geräten, brachte die ÖVP einen zusätzlichen, schriftlichen Antrag an den Gemeinderat ein:

1. Errichtung des bereits von der ÖVP beantragten Spielplatzes am Badensee
2. Verbesserung und Erweiterung des Hilpersdorfer Spielplatzes, da die Anzahl der Familien mit Kindern stark angestiegen ist, und daher der vorhandene Spielplatz nicht mehr ausreichend ist.

Der Antrag wurde positiv behandelt und auch gleich für die Schaffung eines Spielplatzes in Oberndorf sowie die Sanierung in Stollhofen ein Kostenrahmen mit 50.000 Euro beschlossen.

Zu TOP 26) Beratung und Beschluss Güterweg

Sanierung des Ersatzwegenetzes nördlich der Eisenbahn

In Folge der Schließung der Eisenbahnkreuzung Himmelreich wurden nach Einholung mehrerer Angebote durch Stadtrat Georg Kaiser diese schon seit Jahren ausstehende Maßnahmen einstimmig beschlossen und können nun umgesetzt werden. Kosten: ca. 63.000 €

zu TOP 27) Beratung und Beschluss ÖVP Antrag

Radwegoffensive der ÖVP wurde von SPÖ positiv behandelt mit dem gemeinsamen Ziel, eine Arbeitsgruppe mit Bürgerbeteiligung „Radweg über die Traisen und das Überlaufgerinne“ zu installieren

Mit dem eingebrachten Antrag der ÖVP zur Schaffung einer baulich getrennten Radwegverbindung und die Anbindung an bestehende und/oder geplante Radwege soll die Sicherheit für die Verkehrsteilnehmer zukünftig verbessert werden.

Da derzeit bis zu 70 % Fördermittel für finanzschwache Gemeinden in örtliche Radwegverbindungen vom Land NÖ abgeholt werden können, sehen wir jetzt die Chance, die Verkehrssituation zu verbessern.

StRin Ing. Veronika Haas erhielt nach eingehender positiver Diskussion den Auftrag, das wirklich wichtige Thema „Radweg über die Traisen“ in einer Arbeitsgruppe mit Bürgerbeteiligung zu erarbeiten. Erster Termin ist am 26.07.2021 um 19 Uhr im Schloss Traismauer.

Rückfragehinweis:

StR Ing. Veronika Haas

GPO Volkspartei Traismauer

Tel. +43 676 4211209

GR Elisabeth Nadlinger

VP-Klubsprecherin

Tel. +43 664 1924080